

Fecha 13.03.2020	Sección Nacional	Página 6
----------------------------	----------------------------	--------------------

ABM

La Banca está preparada para “lo que venga”, afirma Luis Niño de Rivera

◆ Ante la incertidumbre generada por el coronavirus (COVID-19) en los mercados financieros, la banca en el país está preparada para “lo que venga”, aseguró el presidente de la Asociación de Bancos de México (ABM), Luis Niño de Rivera.

En conferencia de prensa, en el marco de la 83 Convención Bancaria, que se celebra en este puerto, indicó que en el 2008 la crisis del sector financiero fue profunda, la cual afectó a muchos países como Estados Unidos, Inglaterra, Japón, entre otros; sin embargo, en México la banca tenía una posición sólida para transitar un 2009 y 2010 muy complejos, sin tener ningún sobresalto.

De acuerdo con Niño de Rivera, el sector ve en este momento una situación actual muy similar, “por lo que cuenta con la capacidad de la banca para hacer frente a esto, nos da una oportunidad de hacer lo que hacemos todos los días”.

“El negocio de la banca es el de la administración de riesgos; vemos las condiciones, crédito por crédito, de las personas físicas y morales, su situación de liquidez, entorno en que vive, aunado a lo que pasa en la economía en su conjunto en el país y los mercados internacionales. (Notimex)

